

令和5年11月20日

「校訓を披露する会」ご参会の皆様へ

いわき市立植田中学校長 玉澤 淳

## 植田中学校「校訓を披露する会」開催に当たって

向寒の候、植田中学校「校訓を披露する会」へご参会くださり、誠にありがとうございます。

現在、植田中学校においては、保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら、日々の教育活動に全職員で取り組み、学校全体として明るく落ち着いた雰囲気生徒集団が形成されつつあり、学習や部活動で成果を上げております。

さて、今年度は、特に PTA 役員様方、学校評議員の皆様、本校同窓会役員の皆様のご理解をいただき、植田中学校「校訓」を定めましたので、お知らせします。

校訓とは、教育上の理念を端的に表し、教育活動の核となって学校づくりの方向性を示すものです。

校訓 「<sup>わ</sup>和<sup>けい</sup>敬」

生徒像： 礼節や和を尊び、人との関わりを大切に<sup>する</sup>心豊かな生徒

- \* 願い……あらゆる教育活動の基盤としての望ましい人間関係を醸成すること
- 身勝手な言動を慎み、トラブル等を未然に防止すること
- 明るく活気があり、温かい雰囲気の校風を醸成すること
- 全校生徒で創り上げる感動ある学校行事を伝統として継承すること

校訓制定の過程においては、保護者や生徒の意向を反映させることに留意しました。令和4年度1学期末の保護者アンケートに「植中が、どんな学校であることを希望しますか」の項目を設けたところ、98件の記述回答があり、その大多数が「いじめがなく楽しく安心して通える学校」など、明るく活気があり好ましい雰囲気校風づくりに期待を寄せる旨の記述でした。保護者アンケートに併せ、生徒アンケートも実施しましたが、同様の結果となりました。

このようなことを踏まえ、校地内の石碑（贈：昭和47年度卒業生及びPTA）に刻まれた文字「和敬」を、この度改めて校訓として決めました。「和敬」という言葉には、旧植田中学校と山田中学校の統合により創立された当時の植田中学校関係者の願いが込められているものと考えております。

今後、保護者や地域の皆様と学校づくりに向けた理念を共有し、ご理解・ご協力を賜りながら、信頼される学校づくりに努力を重ねて参りたいと考えております。

連絡先 植田中学校 校長 玉澤 淳  
Tel 0246-62-3521